

Las dos últimas jornadas han sido victoriosas para nuestro Ejército en todo el sector del Ebro

Se han hecho miles de muertos y prisioneros a los rojos.- En el frente de Castellón se aniquilan a unas tropas rojas que intentaron un ataque.- Mientras nuestra aviación bate estrictamente los objetivos militares rojos, la criminal aviación enemiga bombardea indefensos pueblecitos de Extremadura

Cuartel General del Generalísimo Parte Oficial de Guerra

DEL DOMINGO

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Agosto de 1938.

En el día de hoy, ha quedado absolutamente limpia la zona del valle del Ebro entre Mequinenza y Fayón. La 42 división roja que la ocupaba ha sido destruida y sus hombres, muertos, prisioneros o ahogados. Sus armamentos, abandonados en las barrancadas y trincheras, fué recogido por nuestros servicios, que está en gran cantidad de heridos abandonados por los rojos. El número de prisioneros hechos, en el día de hoy, pasa de mil, y el de muertos es incalculable, pues a los recogidos en las trincheras y caminos hay que aumentar los centenares que quedaron abandonados en las barrancadas y la gran cantidad de ahogados que arrastran las aguas del Ebro.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Hoy ha continuado la intensa actuación de la aviación, en el sector del Ebro, batiendo concentraciones enemigas y destruyendo algunos puentes de los que el enemigo establecía.

El día 6, una de nuestras escuadrillas, bombardeó el aeródromo de Monjó, alcanzando tres aparatos que en él había.

El día 5, un avión rojo anfibio fué perseguido por aviones nuestros en el mar, ocasionándole graves averías y poniéndole en precipitada fuga, salvándose, gracias a haberse refugiado en las costas francesas.

El mismo día 5, se bombardearon, con gran acierto, por la aviación, los objetivos militares del puerto de Valencia. En los muelles y almacenes se produjeron violentas explosiones de municiones y asimismo se produjo un enorme incendio en los depósitos de carburantes de la Campsa.

Salamanca, 7 de Agosto de 1938.--III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

DEL LUNES

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Agosto de 1938.

En el sector de Mequinenza-Fayón, se siguen recogiendo muertos y armamentos, de los que están cubiertos las laderas de las cañadas y los barrancos, pasando de dos mil los fusiles recogidos en el día de hoy y de ciento cincuenta los fusiles ametralladores.

En el sector de Mora de Ebro, ha continuado el castigo del enemigo, siendo muchos los milleros rojos que se presentan en nuestras filas y dan cuenta del elevadísimo número de pérdidas que han sufrido.

En Levante, frente de Castellón, se han destruido fuerzas enemigas que intentaron pasar entre nuestras posiciones y que fueron cercadas y aniquiladas, habiéndoseles recogido más de cien muertos.

En el sector de Extremadura, la aviación roja, huyendo de la zona militar, bien defendida, ha bombardeado varios pueblos pacíficos de la retaguardia continuando su criminal y destructora labor contra los mismos pueblos que habían sufrido durante la dominación roja centenares de crímenes. Las bajas causadas fueron civiles; sólo un pastor, tres mujeres y seis niños han sido las víctimas de la criminal agresión.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Los días 6 y 7, fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Palamós, provocando incendios y explosiones en los muelles.

Salamanca, 8 de Agosto de 1938.--III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

INAUGURACION DEL CAMPAMENTO "GENERAL FRANCO"

El Ministro de Agricultura dirigió la palabra a los Flechas

—Santander, 8.— En Cobrerías ha tenido lugar la inauguración del Campamento "General Franco" de las Organizaciones Juveniles, con asistencia del secretario General del Partido y Ministro de Agricultura, don Raimundo Fernández Cuesta, el de Obras Públicas, señor Peña, la Jefe Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera; Delegado Nacional de O. J., Sánchez Dávila, Secretario Nacional de O. J. y Regidora Nacional de Flechas Femeninas, así como las autoridades de Santander.

Después de las primeras horas de la mañana comenzó a leer un mensaje público para asistir al acto. A las siete y media de la tarde llegaron por la Avenida del General Franco hasta la explanada donde se elevan los mástil de los Flechas, los ministros y personalidades.

El Campamento está magníficamente instalado y cuenta con un altar de los Caídos y emisora de radio, asistiendo 1400 flechas de distintas provincias. El Secretario General del Partido y Ministro de Agricultura pronunció una vibrante oración y luego Pilar Primo de Rivera

CRONICA DE GUERRA

Por «SPECTATOR»

Un paseo por recién liberada

Había un placer que no conocimos y solo la guerra ha podido enseñárnoslo: el placer de gozar de la vida. Satisfacción de ver de pasear por la zona apenas liberada. Como un turista vulgar he aprovechado la jornada para pasear por lugares que han sido de las recientes batallas, donde la derrota del enemigo ha sido tan nítida que el botín está todavía sin clasificar. Los montones de fusiles, municiones y máquinas, siguen recogiendo y los hombres no cesan de acudir. El problema de evacuación de los millares de prisioneros que en los primeros instantes estorbaban, incluso en las posiciones, ha sido resuelto fácilmente y de tal suerte, que llegan hasta la más próxima estación de ferrocarril y allí se les agrupa para llevarlos a todos a la retaguardia.

He vuelto hasta el Cuartel General más próximo, deseo de inquirir pormenores de la victoria, tanto como oír las últimas manifestaciones de los prisioneros que van llegando y que apenas entrados en los cuarteles o en los campos se apitan con fruición a esta otra tarea que les impone la nueva patria española: tienen el hambre jóvenes y viejos, como a dos carrillos las latas de sardinas, las sabrosas patatas guisadas con varios trozos de carne, manjares que no habían visto hace mucho tiempo y que les parecía un sueño o tal vez la terrible coacción con que los facciosos les amenazaban para obligarles a decir los por menores del descalabro que nos hacemos con más detalles que ellos, que al fin y al cabo han sido exclusivamente las pobres víctimas.

Más antes de seguir adelante, es menester que conozcáis unas cifras absolutamente oficiales, porque si no lo fueran carecerían de valor, que vienen a confirmar cuanto se lleva dicho acerca de los combates y las tropas que han sido ahora vencidas. Es una estadística sencilla pero elocuente, que ha puesto en conocimiento el Cuerpo de Ejército marroquí que está por donde han pasado los restos de la división cuarenta y dos, roja, totalmente aniquilada en esta última operación. Con estos residuos de soldados rojos y con los datos que oficiales y soldados enemigos han aportado ha sido fácil establecer esta estadística, que no prueba nada que no supiéramos, pero que viene a demostrar un hecho insólito, harto conocido que hace muchos días estamos publicando los Mandos y los cronistas y que es po-

las del Movimiento, mientras se interpretaba el Himno Nacional.

Todas las autoridades han acompañado en la cena a los muchachos acampados.

Un paseo por zona recién liberada

Estable que haya gente que la juzgue exagerada. Me refiero, concretamente, a la edad de los hombres que forman el Cuerpo de Ejército enemigo. Se ha dicho, repetidamente, que está en su mayor parte formado por niños y por viejos. Pues bien, su aserto no era falso ni siquiera aventurado. Con los prisioneros, con los pasados y con los heridos de la división cuarenta y dos, destruida por nuestras tropas, se puede hacer un cálculo, y se ha hecho muy escrupuloso, que prueba cómo están constituidas las unidades rojas. Hombres de diecinueve a veintitrés años, en plena edad militar, solo hay un doce por ciento. Hombres de veinticuatro a veintinueve años solo tienen un diez por ciento. Niños, de dieciséis a dieciocho años, suman e incluyen por ciento, y en fin, gente madura arrastrada a la guerra, por toda suerte de coacciones, de los treinta a cincuenta y un años tienen el sesenta y dos por ciento. ¿Os dáis bien cuenta de lo que significa este verdadero atentado al derecho de las pobres gentes, al derecho que tienen los trabajadores y de los padres de familia? Pues, añadid, que entre estos hombres entre treinta y cincuenta años, hay muchos con los cuales he hablado, enfermos de tuberculosis, asmáticos, decaídos, aborrecidos, colicos, con defectos de visión, incapaces, en fin, no ya de ir a la guerra ni siquiera de coger un fusil, que, naturalmente, han tirado en la primera ocasión que han juzgado oportuna para librarse de las iras de los Comisarios, que siguen siendo los peores asesinos, envueltos en la horda enemiga. Por si todo ello no fuera suficiente, los extranjeros han venido a agravar la situación de los españoles, aunque como se podrá comprender la carne de cañón extranjera, adquirida en los peores antros europeos no entra en el cálculo de la estadística que queda hecha porque para eso cuenta buenos miles de francos y está perfectamente preparada entre gentes de la peor ralea. Mi visita al lugar cerca del frente, aprovechando la relativa tranquilidad de la jornada bélica ha tenido esa alegría íntima y sen-

cel y luego un proceso que me condenó por defecto al régimen a varios meses de cárcel más. Un día me vi en la calle, pero tenía necesidad de salir de Tarragona. A mi casa de Cotandí, no iba porque ya habían asesinado a tres sacerdotes y al pobre organista. Allí funcionó en el pueblo un comité formado por el alcalde, un tal Fortuny, Pablo Gil y José Español, que cometieron las peores atrocidades a los que Dios castigará algún día, inexorablemente.

Recorri los campos y cuando supe que habían llamado a mi quinta, con mis achaques y mis treinta y un años decidí incorporarme que era el único medio para que no me desubieran o intentaran salvarme algún día con la ayuda de Dios. Puede también presentarme como sacerdote acogido a esa disposición que dieron los gobernantes rojos, pero supe que se trataba, sin duda, de una azagaya para descubrir a los pocos que quedábamos y se qui ocultando mi personalidad hasta este instante. Pero no sé si debería haberle dicho todas estas cosas, porque yo tengo mis autoridades eclesásticas a las que he habré de presentarme tan pronto como me sea posible. Ahora ya sabe usted, porque le ruego que no me retrate sino lo que considera indispensable. Me da vergüenza retratar me con esta suciedad y con este aspecto. Tal vez, más tarde, cuando haya podido darle gracias a Dios.

Una gran concentración pondrá fin a los campamentos juveniles

TENDRA LUGAR EN ZARAGOZA Y PARTICIPARAN TRECE MIL MIEMBROS DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES

Burgos, 8.— La Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles prepara como final de los campamentos, que está sembrando en toda España la alegría de la juventud de la Pa-

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO - OCULISTA
Consulta: De 3 a 5
Teléfono 417
Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
HOTEL MAJESTIC
CEUTA

Las dos hipótesis de Ossorio

Angel Ossorio, el ladino hipópatao jurídico, después de haber huido de España se dedica a escribir artículos que publica "La Republic" y que acostumbra a copiar "La Vanguardia", de Barcelona. Recientemente, el día 5 del corriente, "La Vanguardia" reproducía uno, que Ossorio titulaba: "Hipótesis risueña e hipótesis desoladora".

Sin traer a cuenta la historia repulsiva de Ossorio y Gallardo, suficientemente conocida, vamos a dar algunos párrafos del artículo del traidor y farsante jurídico:

"Examinemos la hipótesis risueña--dice Ossorio--; si ganamos la guerra, si expulsamos al invasor y recuperamos el territorio desde Cádiz a Vigo. Al día siguiente, ¿cómo restableceremos la cordialidad entre los españoles? ¿Cuál será el papel de las masas obreras?"

Esta es la hipótesis risueña de Ossorio en la que cuenta, nada menos que conquistando desde Cádiz a Vigo, sin duda para que cuando él regrese de la Argentina pueda desembarcar en la ciudad gallega. Indudablemente el "angelote" jurídico se ha puesto sentimental; ha debido escuchar en la ciudad del Plata algún tango y habrá visitado algún rancho. La verdad es que la juridicidad marchita de Ossorio, su senectud la hace concebir ilusiones imposibles.

Veamos ahora la otra hipótesis, la adversa, la que él llama desoladora:

"Dividimos ahora la hipótesis desoladora--dice-- Veamos derrotados, hundidos. ¿Habrá acabado ese día nuestras obligaciones? De modo alguno. Ese día comenzamos la obra de restauración liberal."

Es decir que como la guerra la tienen bien perdida, Ossorio se prepara ya para hacer esa campaña de restauración liberal. Quien necesita restauración es el mismo. Estaba ya viejo y no tiene más que el gato manso y bien cebado. ¿La restauración liberal! ¿Pero es posible que haya nadie tan idiota?

¿Quién piensa ya, viejo ladino, en tal tontería? Ese liberalismo es un escombros del régimen viejo, odioso y caquili, causa de las desgracias de España, con el que no están conformes los españoles de aquí ni los del otro lado. Si los rojos aceptaron a Ossorio fué porque sabían que era un traidor, porque de ministro de la monarquía descendió a las más inmundas charcas.

Por lo demás, si tuviera conciencia no engañaría a la manada con esas imbéciles ilusiones de poder tomar el territorio desde Cádiz a Vigo. Vigo está demastado lejos. Es preferible que se quede en la Argentina, si son capaces de aguantarle allí y no acaban echándole de mala manera, que es lo que merece.

CIENTAVIONES SOVIETICOS BOMBARDEAN LAS LINEAS JAPONESAS

Tokio, 8.— La aviación soviética, con cien aparatos ha bombardeado las líneas japonesas, siendo esta la mayor demostración aérea que se ha hecho en el Extremo Oriente.

Según los informes de fuente oficial la infantería soviética que atacó las posiciones niponas fué valientemente rechazada por los japoneses, en la colina de Chan-Ku-Peng y también en la de Chan-Po-Ping.

También se informa que la aviación rusa ha bombardeado algunos pueblecitos de Corea y el Manchukuo.

Operaciones militares y como consecuencia de los combates todo el territorio soviético ha quedado libre de fuerzas japonesas.

El ministro japonés de la guerra japonesa ha dado cuenta de que los rusos fueron rechazados en su intento de apoderarse de las colinas de Chan-Ku-Peng y Chan-Po-Ping, en una lucha feroz cuando a cuer no en el que se sufrieron gran des batallas por ambas tropas.

El ministro rusa los informes de Moscú de que hubiesen recuperado los soviets las mencionadas colinas.

El jefe soviético del Extremo Oriente trata de arrastrar a Rusia a la GUERRA CONTRA EL JAPON

Varsovia, 8.— Comentando la situación del Extremo Oriente un periódico escribe diciendo que el jefe ruso de esta extensa zona es quien empuja a la U. R. S. S. a la guerra contra el Japon y que esta guerra, si la pierde Rusia puede poner fin a la tiranía bolchevique.

Se cree que el jefe del ejército soviético está destinado a ser destruido, pero Stalin no se decide a hacerlo porque teme un derrumbamiento de todo aquel Ejército.

HASTA LA PRENSA FRANCESA DA CUENTA DE LA GRAN VICTORIA DE LAS ARMAS NACIONALES EN EL EBRO

París, 8.— La Prensa del lunes hace resaltar la grandiosa victoria obtenida por las fuerzas nacionales en el sector del Ebro y dice los periódicos que la Gerota de las tropas internacionales de los rojos ha sido tan espantosa que el Gobierno de Barcelona ha tenido que confesarla, habiéndose tomado grandes precauciones, dictándose severas sanciones para impedir reacciones y manifestaciones de protesta.

HURACANES Y PEDRISCOS EN FRANCIA

París, 8.— Ayer se ha registrado una serie de violentos huracanes en varias regiones de Francia y también algunos pedriscos que han causado grandes daños en las cosechas.

La infantería rusa rechazada bravamente por los soldados nipones

Operaciones militares y como consecuencia de los combates todo el territorio soviético ha quedado libre de fuerzas japonesas.

El ministro japonés de la guerra japonesa ha dado cuenta de que los rusos fueron rechazados en su intento de apoderarse de las colinas de Chan-Ku-Peng y Chan-Po-Ping, en una lucha feroz cuando a cuer no en el que se sufrieron gran des batallas por ambas tropas.

El ministro rusa los informes de Moscú de que hubiesen recuperado los soviets las mencionadas colinas.

El jefe soviético del Extremo Oriente trata de arrastrar a Rusia a la GUERRA CONTRA EL JAPON

Varsovia, 8.— Comentando la situación del Extremo Oriente un periódico escribe diciendo que el jefe ruso de esta extensa zona es quien empuja a la U. R. S. S. a la guerra contra el Japon y que esta guerra, si la pierde Rusia puede poner fin a la tiranía bolchevique.

Se cree que el jefe del ejército soviético está destinado a ser destruido, pero Stalin no se decide a hacerlo porque teme un derrumbamiento de todo aquel Ejército.

HASTA LA PRENSA FRANCESA DA CUENTA DE LA GRAN VICTORIA DE LAS ARMAS NACIONALES EN EL EBRO

París, 8.— La Prensa del lunes hace resaltar la grandiosa victoria obtenida por las fuerzas nacionales en el sector del Ebro y dice los periódicos que la Gerota de las tropas internacionales de los rojos ha sido tan espantosa que el Gobierno de Barcelona ha tenido que confesarla, habiéndose tomado grandes precauciones, dictándose severas sanciones para impedir reacciones y manifestaciones de protesta.

HURACANES Y PEDRISCOS EN FRANCIA

París, 8.— Ayer se ha registrado una serie de violentos huracanes en varias regiones de Francia y también algunos pedriscos que han causado grandes daños en las cosechas.

LOS SOVIETS DICEN QUE HAN RECUPERADO LAS COLINAS QUE LES TOMARON LOS JAPONESES

Moscú, 8.— Los soviets han publicado un comunicado oficial sobre los incidentes fronterizos en el Manchukuo, diciendo que se reanudaron las

rítmica y los cadetes participarán en pruebas de atletismo, jugándose la final del campeonato de baloncesto.

Como final los flechas, a una orden quedarán disgregados y dando pequeñas carreras quedando tendidos en tierra dibujando con sus cuerpos: ¡Viva Franco! ¡Viva España!, y el emblema Nacional.

Don Santos Carretero Romero

Oficial Segundo del Cuerpo de Oficinas Militares.
Falleció en el día de ayer, a los 49 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

El Excmo. Señor General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, Jefe de Estado Mayor, Jefe y Oficiales, compañeros del finado; su desconsolada esposa, doña Julia Perales Fernández, hijo Juan, madre, doña Adela Romero, hermana política, doña María, primos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las once horas del día de hoy, desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se recibe en el Puente del Santo Cristo. (No se reparten esquelas)

Crímenes, crímenes y crímenes

Todas las informaciones que de distintas fuentes llegan a las redacciones de los periódicos anuncian que el terror se recrudece en toda la zona roja y particularmente en Cataluña, donde el fracaso sufrido por los rojos en su intencionalidad de Ebro, ha levantado oleadas de indignación entre los familiares de los milicianos, indignación que el Gobierno rojo trata de sofocar por sus conocidos procedimientos criminales.

Telegramas recibidos por el Alcalde

El Alcalde de la ciudad, don Fernando López Cantil, ha recibido los telegramas que a continuación transcribimos: "En este día de nuestra Excelencia Patrona, recordando el milagroso convoy de tropas que salvaron a España, envíe como representante ciudad tan querida por mi cariñoso saludo, gritando ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Arriba España! ¡General Álvarez Arenas!"

"Agradezco cariñosamente estos momentos en que he visto soldados España está de cidiendo definitivamente con la Virgen de África recordando la gesta del pasado por el Estrecho."

Teniente Juan Torres: Presbítero

Combatiendo bravamente por Dios y por la Patria, en el frente de combate el Teniente de Infantería, don Juan Lladó Torres, hijo del Capitán Calero del Servicio de Automovilismo de Marruecos, don José Lladó Gómez.

MANTECA ARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN

EL PARTIDO DEL DOMINGO EN EL STADIUM El Cádiz F. C. venció al Serrallo por dos tantos a uno

EN UN MAR DE CONFUSIONES

Yo no se si a ustedes les sucederá lo mismo, pero por lo que a mí respecta, los resultados de los dos partidos jugados por el Cádiz F. C. me han sumido en un mar de confusión y estoy a punto de naufragar ante esas dudas que me han traído los gaditanos. Y como con alguien he de desahogarme ahí quedan expuestas.

En el torneo Copa de la Falange el Serrallo venció al S. A. M. por cinco tantos a uno, con lo que los infantes se adjudicaron el título de Campeones; luego nos visitó el Sevilla y con una Selección en la que se alinearon los mejores jugadores de ambos "once" se perdió por cuatro tantos a dos; el Sevilla, con los mismos elementos que trajo a Ceuta, es batido por el Cádiz de forma contundente, como asegura el "Diario de Cádiz" al reproducir una de mis crónicas y discrepar únicamente en que no era mínima ni apurada la victoria, como yo me atreví a indicar, por cuatro tantos a dos, anulándose otros dos tantos a los gaditanos.

PRELIMINARES Y ALINEACIONES

Salían los equipos al campo y hay ovaciones para todos. Cambios de ramos de flores que se regalaban a una señora y una señorita y el señor Villalobos que arbitra el encuentro alineando a los equipos de la siguiente manera:

PRIMER TIEMPO

Los diez primeros minutos han de ser de claro dominio de los gaditanos, en cuya delantera se mueve magníficamente Saro que empuja a toda la línea. En los dos primeros minutos han de marcar los visitantes sus dos goles.

SEGUNDO TIEMPO

En esta parte hay fuego desahogado. Unas veces es magnífico y sigue la velocidad endiablada del primer tiempo y

LOS DE LA ESTRELLA Y LOS ESTRELLAOS

Lo dice el refrán. "Hay quien nace con estrella y quien nace estrella". Con esto podríamos resumir nuestra impresión sobre el resultado del partido entre el Cádiz y los Campeones de la Copa de la Falange. Mientras en el Cádiz todo era buena suerte, en los locales era desgracia. El Cádiz no mereció ganar el partido, porque el marcador señalaba dos tantos a su favor mientras sus contrarios, sólo se apuntaban uno. De eso salieron convencidos cuantos estuvieron en el Stadium, incluso los propios gaditanos y hasta aquellos "hinchas" que les salieron de retreque y como consecuencia del resultado del partido del viernes. El Serrallo perdió en el marcador un partido que ganó por juego, por cocidia, por chuts y por más y más.

Yo la verdad, no soy supersticioso, pero lo había advertido con anterioridad. El Serrallo venció, todos, absolutamente todos los partidos de la Copa Falange vistiendo su camiseta verde. El domingo nos lo falsificaron vistiéndolo de merengue y los chicos no se encontraban a gusto en aquel cometido uniforme. A mí juicio, por eso se "gafaron". Y perdieron un partido que merecieron ganar.

EL SERRALLO

La actuación del Campeón fue francamente buena, pero muy irregular en sus equipiers. Mientras unos destacaban brillantemente, otros parecían pertenecer a equipos de segunda categoría. Por otra parte sacaron a uno de sus jugadores lesionado y aunque hizo algunas jugadas meritorias perdió otras oportunidades.

LOS CORNERS

En el primer tiempo los gaditanos sólo ejecutaron un corner, que fue el que originó su primer tanto, mientras los locales sacaban cinco, cuatro ejecutados por Ruano y uno por Martí.

EL CADIZ

Nos gustaron mucho más los visitantes en este encuentro que en el que jugaron contra el S. A. M., en especial en la primera mitad en la que todas sus líneas jugaron entusiasmado y hubo línea en el conjunto. En la segunda parte se les notó un poco de agotamiento y también un deseo de jugar a la defensiva para mantener la ventaja mínima lograda en el primer tiempo, retrasándose mucho los interiores, en especial Mitge.

La verdad, sin partidismos locales, es que el Cádiz, pese a esta victoria en el marcador, es inferior a nuestros dos equipos.

OTRAS SE HACE MÁS LENTO

Las emociones siguen profundizándose especialmente ante la puerta gaditana, donde anotamos decenas de meleés que milagrosamente no se transforman en tantos. De salida de este tiempo dos chuts inenarrables de Tatono han sido parados en forma fantástica por el meta contrario. El juego se hace un poco más duro—ya lo había sido en la primera parte—y el árbitro no está muy acertado en cortarlo.

LOS GOALS

Ya hemos dicho que fueron tres los tantos marcados por los dos del Cádiz los podemos calificar de relámpagos, de goals sorpresa, porque se marcaban al minuto de comenzar el partido, el primero, y a los dos minutos el segundo.

El que inauguró el marcador fue origen de un corner ejecutado contra la meta de Marzo, que fue sacado por Carrasco y después de fallar el remate de cabeza varios jugadores, lo hizo de un tiro suave y cruzado Mitge yendo la pelota hasta las mallas, más que por el tiro en sí por la mala colocación de Marzo. Un goal de poco mérito. El segundo fue mejor. Un pase de Saro a Carrero lo centró éste templadísimo y un poco largo recordándolo Dominguez que disparó seco, raso y cruzado haciendo inútil la estratagemata del meta local.

A los 40 minutos del primer tiempo logró el Serrallo su goal. Taravilla bomba un balón que origina una emocionante meleé en la que se remata y se deshebra de cabeza por varios jugadores y que remata definitivamente Ruano de la misma forma, pese al acoso de tres jugadores contrarios.

EL SERRALLO

La actuación del Campeón fue francamente buena, pero muy irregular en sus equipiers. Mientras unos destacaban brillantemente, otros parecían pertenecer a equipos de segunda categoría. Por otra parte sacaron a uno de sus jugadores lesionado y aunque hizo algunas jugadas meritorias perdió otras oportunidades.

LOS CORNERS

En el primer tiempo los gaditanos sólo ejecutaron un corner, que fue el que originó su primer tanto, mientras los locales sacaban cinco, cuatro ejecutados por Ruano y uno por Martí.

EL CADIZ

Nos gustaron mucho más los visitantes en este encuentro que en el que jugaron contra el S. A. M., en especial en la primera mitad en la que todas sus líneas jugaron entusiasmado y hubo línea en el conjunto. En la segunda parte se les notó un poco de agotamiento y también un deseo de jugar a la defensiva para mantener la ventaja mínima lograda en el primer tiempo, retrasándose mucho los interiores, en especial Mitge.

EN BROMA Y EN SERIO

Las cosas pasan así y no hay por qué darle vueltas para venir a decir, vistas las consecuencias, que ante el temor del castigo y el papel de la vergüenza, se suele reaccionar con el maximum de fuerza. Ejemplos de esta calaña a cada paso se encuentran verbi gracia el que nos dieron en la tarde dominguera los equipiers gaditanos a la hora de la merienda. Picados por la derrota del viernes en la "cochera" contra el Serrallo juraron pagar toda su rabieto, con dos tantos a favor y uno tan sólo ensucierlo. El ganar al Serrallo por tan poca diferencia no tiene a primera vista importancia de primera, pero si bien lo miramos ¡vaya jaleo que encierra!

Después consignemos a Rey y a Ceballos. El defensa comenó un poquito flojo, pero a medida que iba transcurriendo el tiempo se afanzaba más y más hasta bastar él sólo para deshechar todos los ataques contrarios. Ceballos tuvo como si defiéramos haches. Unas veces era maravilloso su toque de balón y su seriedad a los delanteros y en otras fallaba en ocasiones immonia su furia y su velocidad a los contrarios y en otras se apagaba como acotado para volver de nuevo a adormir furia y velocidad. En conjunto su labor nos agradó mucho.

EL SERRALLO

La actuación del Campeón fue francamente buena, pero muy irregular en sus equipiers. Mientras unos destacaban brillantemente, otros parecían pertenecer a equipos de segunda categoría. Por otra parte sacaron a uno de sus jugadores lesionado y aunque hizo algunas jugadas meritorias perdió otras oportunidades.

LOS CORNERS

En el primer tiempo los gaditanos sólo ejecutaron un corner, que fue el que originó su primer tanto, mientras los locales sacaban cinco, cuatro ejecutados por Ruano y uno por Martí.

EL CADIZ

Nos gustaron mucho más los visitantes en este encuentro que en el que jugaron contra el S. A. M., en especial en la primera mitad en la que todas sus líneas jugaron entusiasmado y hubo línea en el conjunto. En la segunda parte se les notó un poco de agotamiento y también un deseo de jugar a la defensiva para mantener la ventaja mínima lograda en el primer tiempo, retrasándose mucho los interiores, en especial Mitge.

EN BROMA Y EN SERIO Las cosas pasan así y no hay por qué darle vueltas para venir a decir, vistas las consecuencias, que ante el temor del castigo y el papel de la vergüenza, se suele reaccionar con el maximum de fuerza. Ejemplos de esta calaña a cada paso se encuentran verbi gracia el que nos dieron en la tarde dominguera los equipiers gaditanos a la hora de la merienda. Picados por la derrota del viernes en la "cochera" contra el Serrallo juraron pagar toda su rabieto, con dos tantos a favor y uno tan sólo ensucierlo. El ganar al Serrallo por tan poca diferencia no tiene a primera vista importancia de primera, pero si bien lo miramos ¡vaya jaleo que encierra! ¿Por qué? se extrañarán muchos. Preguntadle a Foncuberta que con Rey y Taravilla, Margo, Tatono, etcétera, no se atreven a pasar ni siquiera en bicicleta por el Cuartel de los coches que está cercano a Intendencia. ¿Entienden ya el jaleito? ¿Quién es campeón de Ceuta?

El arbitraje del señor Villalobos no fue todo lo bueno que de él esperábamos. Acaso porque no se le tachase de partidista del Serrallo, perjudicó con sus resoluciones al Campeón local. Hubo un penalty... pero no queremos seguir. A los árbitros locales hay que agradecerles lo que vale su gratuita aceptación y su buena voluntad.

Reproducción de un autógrafo del Caudillo

Con un atento saluda, al Alcalde de la ciudad, don Fernán López Cantil, ha tenido la gentileza de enviarnos una reproducción de un autógrafo de S. E. el Generalísimo, escrito en 1935 en el álbum del Ayuntamiento, siendo el General Franco Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos. La reproducción en forma de diploma lleva los escudos de España y de Ceuta y el autógrafo dice lo siguiente, que todos debemos recordar y cumplir: "La naturaleza le dio todo a Ceuta. Le corresponde ser la perla del Mediterráneo; en tus brazos manos está el conseguirlo. 14 marzo 1935. Francisco Franco. — Rubrica do."

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta SUSCRIPCIÓN AUXILIO A POBLACIONES LIBERADAS

Suma anterior 8.230'00 ptas. 28.—Hans Humberg (tercera entrega), 25'00. Suma y sigue 8.255'00 ptas. Ceuta 8 de agosto de 1938. III Año Triunfal.

Concurso de Propaganda de la Leche Condensada S. A. M. 250 pesetas de Premios SE CONVOCA UN CONCURSO PARA PREMIAR EL MEJOR DIBUJO DE PROPAGANDA DE LA LECHE CONDENSADA S. A. M. Y LA MEJOR FRASE CORTA PARA LA PROPAGANDA RADIADA DE ESTE MISMO PRODUCTO PREMIOS JNO DE 100.00 PRIMERO PARA EL CONCURSO DE DIBUJOS JNO DE 50.00 SEGUNDO PARA EL MISMO CONCURSO UNO DE 75.00 PRIMERO PARA EL CONCURSO DE FRASES CORTAS UNO DE 25.00 SEGUNDO PARA EL MISMO CONCURSO TOTAL: 250.00 PESETAS DE PREMIOS CONDICIONES.--Enviar los dibujos en tinta china y frases para el concurso ante del 25 de Agosto próximo a Segundo Martín Rodríguez. - Falange de Marruecos, 19, Tetuán o a Publicidad Exito, Apartado 150, Tetuán HACER LOS ENVIOS BAJO SOBRE CERRADO SEÑALADO CON UN NUMERO O LEMA, IGUAL A LA FIRMA DEL DIBUJO O FRASE DENTRO DE CUYO SOBRE FIGURARA EL NOMBRE Y LA DIRECCION DEL CONCURSANTE Los premios serán adjudicados a los dibujos y frases elegidos por el representante general de S. A. M. en Marruecos, señor Martín Rodríguez y un representante de PUBLICIDAD EXITO sin apelación, quedando los dibujos premiados de propiedad de la casa, reservándose el derecho de comprar, de acuerdo con los concursantes, otros dibujos o frases que no hayan sido premiados y que interesen para la propaganda LOS RESULTADOS DEL CONCURSO SE PUBLICARAN EN ESTE MISMO PERIODICO LOS DIAS 25 AL 31 DE AGOSTO Tetuán, 20 de Julio de 1938.--III Año Triunfal. S. MARTIN RODRIGUEZ Publicidad EXITO S. A. M. LA MEJOR LECHE CONDENSADA ESPECIAL PARA NIÑOS Y ENFERMOS. DEJAD VUESTRO DINERO EN ESPAÑA CONSUMIENDO ESTE PRODUCTO NACIONAL DE LA CONFEDERACION NACIONAL CATOLICO AGRARIA RENEDO (SANTANDER)

Comité Económico local. - Ceuta

AVISO

El Comité Económico Central nos comunica que el suministro de té con destino al abastecimiento de la Zona y Plazas de Soberanía se hará mediante concurso y con arreglo a las disposiciones siguientes:
Para asegurar el abastecimiento normal de la Zona de té de tanto consumo por musulmanes como es el té verde, el Comité Económico Central convoca a concurso para adquirir mensualmente dicho artículo por valor de 2.000 libras esterlinas, en las condiciones siguientes:
Primera.—Podrán concurrir al concurso, por sí o por medio de representante debidamente autorizado, todos los comerciantes individuales o colectivos, que estén en posesión de la tarjeta de identidad y patente del año en curso.
Segunda.—Las proposiciones podrán hacerse por la mitad de la cantidad arriba indicada para uno de los puertos de Ceuta o Melilla, debiendo redactarse en papel sellado de una peseta o en papel común con el sello de igual clase y sello, en ambos casos, pro-Mutilados. Dichas proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:
D. de nacionalidad, vecino de con domicilio en la calle de (expresando si se hace en nombre propio o en representación, en cuyo caso se acompañará poder), enterao de anuncio de concurso publicado en de de 1938, se comprometo a importar en el plazo de días, a contar desde kilos, de té verde, de calidad 30 por 100 buena y 70 por 100 mediana, sin mezclar y según muestras de medio kilo que presentará en el acto de la adjudicación, al precio de Cif (Ceuta o Melilla, según los casos), cuyo importe recibirá de la Comisión Económica Central previa entrega del contravalor al cambio de 50 pesetas una libra esterlina, obligándose asimismo a realizar la operación por mediación de un Banco Español de la Zona o Plaza de Soberanía, que indicará en su día el que prestará al Comité la debida garantía bancaria de que la operación será llevada a buen fin y, además a distribuir dicho té en las ciudades que se indiquen en el mencionado Comité vendiéndolo al precio de pesetas el kilo en Tetuán, en Xauen, en Larache, en Arzila y Alcazarquivir (si presentase oferta para necesidades de la Región Occidental de la Zona) o de pesetas el kilo en Melilla, en Nador, en Villa Sanjurjo (en el caso de que la oferta fuese para necesidades de la Región Occidental).

inspección llevarán los sobres cerrados y lacrados, que contengan las muestras de medio kilo de té y que se presentarán a la Mesa en el acto de verificación del Concurso.
Cuarta.—La apertura de pliegos se efectuará públicamente en el Comité Económico Central de Tetuán media hora después de expirado el plazo de admisión de proposiciones, ante el Presidente o Vicepresidente del mismo, el Jefe de la Sección Musulmana, el Jefe de la Sección Primera y el Jefe de la Sección Tercera, actuando de Secretario el del citado Comité, quien levantará acta administrativa relativa a los pliegos presentados y documentos y ofertas contenido en lo mismo.
Las muestras serán repartidas en cuatro sobres que se cerrarán y lacrarán delante de los interesados, entregando uno de estos sobres de las muestras al solicitador correspondiente.
Quinta.—Se desecharán en el acto de apertura de pliegos las proposiciones que no cumplan cualquiera de los requisitos expresados por estas bases.
Sexta.—La adjudicación se hará en el plazo inderogable de cuarenta y ocho horas hábiles, siendo comunicada por medio de oficio firmado por el Presidente del referido Comité. Verificada la adjudicación las fianzas provisionales y las muestras serán devueltas sealadamente a los no adjudicatarios.
Séptima.—Comunicada por el Presidente del referido Comité la adjudicación definitiva del concurso, el adjudicatario deberá constituir fianza definitiva a favor del Comité, elevando para ello al 10 por 100 la provisional que tenía constituida La fianza definitiva deberá verificarse en un plazo que no exceda de cinco días, a contar de la fecha en que se ratifica la adjudicación, quedando supeditada la entrega de divisas a la justificación de la constitución de la fianza definitiva y de la entrega del contravalor de aquéllas.
La fianza no será devuelta al adjudicatario hasta que se apruebe la recepción de la mercancía.
Octava.—La falta de cumplimiento de cualquiera de las condiciones del Concurso o de las fijadas en la proposición, dará derecho a la rescisión del contrato, con pérdida de la fianza.
Novena.—El adjudicatario quedará sometido a la jurisdicción administrativa de la Zona en todas las cuestiones que puedan suscitarse sobre la inteligencia, cumplimiento y efectos del contrato y sobre su rescisión, entendiéndose que si fuera preciso, se procederá contra él ejecutivamente, con arreglo a las disposiciones administrativas de la Zona, siendo de su cuenta todos los gastos que se originen, así como los de este anuncio.
Tercer Año Triunfal.— EL PRESIDENTE DEL COMITÉ ECONOMICO CENTRAL.— FIR MADR. Antonio Yuste.
Ceuta, 6 de agosto de 1938.— Tercer Año Triunfal.
El Presidente, P. O.

BIDONES GALVANIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO)
En venta: Llano de las Damas Casa MAS CARLES Teléfono núm. 56

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.
Primo de Rivera, 51 Teléfono 840-3

En el campamento del "Capitán Ramos"

En la tarde de ayer finalizaron su estancia en el Campamento "Capitán Ramos" de las Organizaciones Juveniles de Ceuta los descontentos fichas que durante veinte días han estado en él.
Han sido relevados por otros Organizaciones Juveniles, que pasarán otros veinte días en magnífico campamento.
Muerte sentida
Lo ha sido para cuantos en vida la trataron la acaecida en la madrugada del domingo en la persona de doña Tribuna de la Rosa González, benévola dama y virtuosa madre, que confortada de los auxilios de la Iglesia, entregó su alma a Dios Nuestro Señor.
Espíritu generoso y corazón humilde, puso siempre su voluntad y esfuerzos en toda obra de bien.
A tan excelente dama, la ha sorprendido la muerte a los 72 años de edad, conservando hasta el último momento el aspecto que siempre tuvo en vida: sereno y distinguido y sobre todo, de máxima expresión religiosa que respaldada perfectamente a sus sentimientos por doña Urbana de la Rosa, por encima de todo era una católica y por ello, tuvo que morir como murió, abrazada a la religión.
En la tarde del último domingo tuvo lugar la conducción de su cadáver al Cementerio de Santa Catalina, constituyendo su entierro una manifestación de pesar, que se hacía ostensible en cuantos acompañaban sus restos mortales al reposo eterno.
A su director espiritual, reverendo Padre Cuetos, Director del Colegio de los Agustinos y a sus hijos, los señores Más de la Rosa, comerciantes de la localidad, a su sobrino el reputado médico, don Arturo Más y familia, rendimos en estas líneas el testimonio de nuestro sentimiento.

El famoso correo submarino de los rojos
Cuando nuestras invitadas tropas cortaron toda comunicación terrestre entre Barcelona y Valencia, y como del aire han sido siempre dueñas nuestras alas, proyectaron los rojos establecer un correo submarino entre las dos ciudades mediterráneas, para el cual emitirían sellos especiales, y tan especiales como que ahora resulta que el tal correo submarino es un "camello" ideado exclusivamente para crear esos sellos, que podrían haber alcanzado alta cotización en tre los coleccionistas extranjeros si allí en el extranjero precisamente a tiempo el negociado. De ello se ocupa en el número de este mes "El Eco Filatélico Español", la simpática revista corruña, que también trata con gran extensión cuanto se refiere a la salida de sellos españoles al extranjero y forma de hacer ciertos entre coleccionistas; otras interesantes informaciones en tre ellas las de los sellos de Bilbao y Sevilla, completan el último número de "El Eco" cada vez más difundido y apreciado entre los filatélicos.

OTRO SI, INTERESANTE
CUERPOS DE EJERCITO-GUARNICIONEROS - CONSTRUCTORES DE ATALAJES - TRANSPORTISTAS - AGRICULTORES REVENDADORES - CORREDORES Y FERRETERIAS
CENTENARES DE MILES DE HEBILLAS - GANCHOS - TIRANTES - CINCHAS - CANTIMPLORAS COMO MOCHILAS BOCADOS - FILETES - CINCHAS - ANILLAS - ALMOHAZAS - MEDIO PUNTOS - PAVONADOS-CHAROLADOS-GALVANIZADOS Y ESTANADOS AL POR MAYOR BARATISIMO MAS CARLES. - LLANO DE LAS DAMAS Núm. 71.-CEUTA El Encargado

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

La Unión y el Fénix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)
Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1.
Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas transportes, accidentes y otros ramos.
SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5 - Teléfono 141

Ramón Weil y Hermano
Fabricas de hielo. - Cámaras frigoríficas. - Aguas carbonicas y jarabes
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSSI
Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla
Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"
Bombón helado
Finísimo. Ultima novedad
VICENTINO

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta
Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular".
FIGURACIONES. - DESEMPEÑOS
PRESTAMOS..... Con garantía personal. Con garantía hipotecaria.
CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS
CAJA DE AHORROS
IMPOSICIONES REINTEGROS
Tipos de interés
Libretas ordinarias de ahorro el 250 por 100
Imposiciones a plazo de 3 meses el 250 por 100.
Imposiciones a plazo de 6 meses el 300 por 100.
Imposiciones a plazo de 1 año el 350 por 100.
HORARIO..... Mañana de 10 a 12 y media. Tarde de 3 y media a 5.
Consultas e informes. Dirección. De 10 a 12

El famoso correo submarino de los rojos
Cuando nuestras invitadas tropas cortaron toda comunicación terrestre entre Barcelona y Valencia, y como del aire han sido siempre dueñas nuestras alas, proyectaron los rojos establecer un correo submarino entre las dos ciudades mediterráneas, para el cual emitirían sellos especiales, y tan especiales como que ahora resulta que el tal correo submarino es un "camello" ideado exclusivamente para crear esos sellos, que podrían haber alcanzado alta cotización en tre los coleccionistas extranjeros si allí en el extranjero precisamente a tiempo el negociado. De ello se ocupa en el número de este mes "El Eco Filatélico Español", la simpática revista corruña, que también trata con gran extensión cuanto se refiere a la salida de sellos españoles al extranjero y forma de hacer ciertos entre coleccionistas; otras interesantes informaciones en tre ellas las de los sellos de Bilbao y Sevilla, completan el último número de "El Eco" cada vez más difundido y apreciado entre los filatélicos.

MENACHO
LIBRERIA
Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines Libros de texto

Plaza de Ruíz
José Castro Serrano, Francisco Pastor Rada, Rafael Izquierdo, Manuel Hernández, León, Antonio Pérez Mena, Francisco Fuentes Torres, Juan Gil Vargas, Antonio Ruiz Pineda, Juan Ruiz Ruiz, Pedro Ferrán de Conde, Miguel Alfonso Martín, Francisco Rodríguez Sillero, Alonso Cañete López, Juan Cuenca Jiménez, Bartolomé Escarona Gil, Manuel Escarona Gil, José Carrasco González, José Elzoregui Trujillo, Antonio Sánchez Gutiérrez, Juan Guerrero Guillén.

Plaza de los Reyes
Juan Gil Pérez, Eugenio Figueroa Cañibano, Antonio Benavides Martín, Juan Buñago Teodoro, Miguel García Teodoro, Antonio Montoya Martín, José Acuña Soto, Angel Nova Vera, Pedro Gutiérrez Colledo, Narciso Serrano Ortiz, Juan Martín Díaz, Enrique López Sánchez, Juan Garduño Hernández, Francisco Carmona Carreras, Francisco Rojas Heredia, Francisco Aguilar Millán, Juan Carlos García Barea, Juan Trillo Pérez, Fernando Lázaro Bernal.

Plaza de Azéarate
José Sánchez Crespo, Rafael Madrid Cabrera, José Ruiz Becerra, Rafael González Izquierdo, Rafael Pacheco Morales, Díaz Martín Martín, Antonio Pozo Lozano, Miguel Parra Vera, Salvador González García, Francisco Lago Sánchez, José Navarro Reina, Manuel González Vázquez, Eduardo Treviño Torres, Francisco Rubio Martín, Heriberto Bermelo Jurado, Mariano Prieto Carmona, Rafael García Ramos, Martín Paredón de Cala, Juan Molina García, Antonio Martínez Hernández, Manuel Muñoz Rodríguez, Francisco Ramírez García, Francisco Moreno Moreno, Francisco Piñer Jiménez, Fernando Núñez Martín, Esteban García Valentín, Pedro Serrano Lozano, Salvador Anillo Moreno, Domingo Córdón Rada, José López Villalta, Horacio Pérez Ramos, Antonio Sierra Valencia, Joaquín Salvador Hernández, Vicente Moreno Peña, Pedro García Galindo.

Recinto Sur
Rafael Morales Sierra, Juan Salazar Beltrán, Manuel García Molina, Vicente Sedano Moreno, José Moreno Lobo, Salvador Refondo Marín, José Portillo Jiménez, Manuel Mátos Mirón, Diego Chantre López, José Porras González, Esteban Gómez Sarría, Miguel Jiménez Lanza, Francisco Muñoz Martín, José Francia Zamora, Juan Castillo Castillo, Félix del Pozo Menacho, Salvador Campos Pérez, José Reche Delgado, Manuel Jiménez Jiménez.
Ceuta 6 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
El Encargado.

NOTICIAS VARIAS

SE ALQUILA una habitación amueblada, pensión completa. Vista al mar. Galea, 12, segundo piso izquierdo.
Aparato Philips en estado nuevo modelo 1936 con reproductor gramofónico Pieut, 750 ptas. a prueba. Duarte 5 tercero.
BODA
En la Iglesia de Nuestra Señora de África, tuvo lugar ayer, a las siete y treinta de la mañana la ceremonia del enlace matrimonial de la encantadora señorita Lol Rubio Sánchez con el cabo de la Guardia Civil, don José Campoy Gómez.
Al acto asistieron ininidad de personas, sirviéndose a continuación y en uno de los cafés céntricos de la localidad, un desayuno esmerado, siendo elevado el número de invitados.
El nuevo matrimonio emprendió viaje con dirección a la Península.
A las muchas felicitaciones que con este fausto motivo vienen recibiendo los familiares de los contrayentes, reiteramos nuestra muy expresiva expresión, deseando a los señores de Campoy, una eterna luna de miel.
ENFERMO
Se encuentra enfermo de alguna gravedad el Conserje del Cementerio de Santa Catalina, don Adolfo Curado Herrera, que ha recibido los Santos Sacramentos.
Hacemos votos por la mejoría del enfermo y su pronto restablecimiento.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA
ASUNTOS MILITARES
AVISO
Por el presente se cita al mozo RAMON DOMINGUEZ, hijo de Francisco y Ana para que con toda urgencia comparezca ante este Negociado para comunicarle un asunto de su mayor interés.
Ceuta 6 de agosto de 1938.— III Año Triunfal.
El Oficial del Negociado, Cayetano Rodríguez
APOLO
Continúa de 6 a 1
Paramont presenta la superproducción titulada: EL DICTADOR
La obra maestra de Ricardo Cortés en un drama de la vida moderna, desarrollado en ambiente social y financiero
EL DICTADOR
es la historia de un hombre de energía, indomable y corazón en durecido que claudica por el amor de una mujer.
EL DICTADOR
es una película de nuestro tiempo; de modernidad insuperable, en la que anaquean tratados de manera absolutamente original, los dos impulsos irresistibles que arrastran al hombre: el dinero y la mujer.
ELISABETH YOUNG y RICARDO CORTEZ protagonistas de esta gran película lograrán una interpretación insuperable. Este film está perfectamente hablado en español

Comité Económico Local de Ceuta
SANCIONES
Impuestas últimamente:
A don Miguel González Galofre, 1.000 ptas. Por vender artículos a precios excesivos.
A don Isaac A. Bentata Barchilón, 1.000 ptas. Por vender artículos a precios excesivos.
A don Simón Botbol, 250 ptas. Por vender artículos sin la fijación de precios, por este Comité.
A don Jacob M. Benid, 250 ptas. Por vender artículos sin la fijación de precios por este Comité.
A don José María Morilla Benítez, 500 ptas. Por hacer petición por conducto no reglamentario.
A don Antonio Conesa Pretel, 2.000 ptas. Por vender artículos a precios abusivos.
A don Diego Rosano González, 2.000 ptas. Por vender artículos sin la fijación de precios por este Comité y a precios excesivos.
Ceuta 8 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
El Presidente

CONSTRUCCION DE REFUGIOS
APORTACION EN METALICO
COMISION ADMINISTRATIVA
AVISO
En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, de 9 a 1930 de la mañana queda abierto al público el pago en período voluntario de la séptima aportación por un plazo que empezará a reentr el día 1 del próximo agosto finalizando el 13 de dicho mes. Este plazo, según se ha advertido en anteriores ocasiones, es irrogable, por cuyo motivo una vez transcurrido los pagos por este concepto se efectuarán por el doble que su importe, según dispone el artículo 10 del Bando dictado a esos efectos por el Ilmo. Señor Comandante Militar de esta Plaza.
Se recomienda a los familiares de aquellos individuos que han postergado a su inscripción en estas oficinas, hayan sido movilizados, lo adviertan para que sean dados de baja en sus fichas correspondientes, haciendo la declaración en el Negociado de Estadística, si figuraban en el fichero de pagos, o en el Sindicato de Falange, si hacían las aportaciones de esta Plaza.
Ceuta, 27 de Julio de 1938.
III Año Triunfal.
El Presidente, J. María Rosende.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS
COMISION ADMINISTRATIVA
AVISO
En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, de 9 a 1930 de la mañana queda abierto al público el pago en período voluntario de la séptima aportación por un plazo que empezará a reentr el día 1 del próximo agosto finalizando el 13 de dicho mes. Este plazo, según se ha advertido en anteriores ocasiones, es irrogable, por cuyo motivo una vez transcurrido los pagos por este concepto se efectuarán por el doble que su importe, según dispone el artículo 10 del Bando dictado a esos efectos por el Ilmo. Señor Comandante Militar de esta Plaza.
Se recomienda a los familiares de aquellos individuos que han postergado a su inscripción en estas oficinas, hayan sido movilizados, lo adviertan para que sean dados de baja en sus fichas correspondientes, haciendo la declaración en el Negociado de Estadística, si figuraban en el fichero de pagos, o en el Sindicato de Falange, si hacían las aportaciones de esta Plaza.
Ceuta, 27 de Julio de 1938.
III Año Triunfal.
El Presidente, J. María Rosende.

SE COMPRAN
Muebles usados, Razón, Soberanía Nacional, 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja).

SE COMPRAN
Muebles usados, Razón, Soberanía Nacional, 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja).

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Aflucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS, SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES
EN CEUTA: Camerón, 9. Teléfono, 130.-EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2.-EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España.-EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8.-EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.-EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32.-EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa

"El estómago es el manantial de alegría de la vida"
Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 9. TETUAN

ADLER
BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR
Bicicletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir, portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.
PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
LA TECNICA
ING. E. RUDT
TETUAN
GENERAL PRIM, 12, PRAL.
Teléfono 136.—Apartado 83

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 10 de agosto próximo, y para Málaga, Palma y Génova, el 16 del mismo mes
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
CALLE 18 DE JULIO, NUMERO 1
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS
Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars
PUNTUALIDAD EN SU SALIDA
Para informes: En estación de Autobuses
AGENCIA BILBAINA
Teléfono 1-9-6 CEUTA

Bar Jandilla
Plaza de Ruíz, 2
JUAN CAMPO GARCIA

LINEA COMERCIAL DE VAPORES
Alvaro Rodríguez Lopez
Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE
OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)
Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa
PARA MAS INFORMES:
En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Dominguez Hermandos.—MALAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Lea usted EL FARO

